



## S.O.S. Jo, détenu innocent oublié en Indonésie

Cette lettre a été rédigée par le comité de soutien officieux de Gérard Debetz en son nom Le 7 janvier 2022  
Chères donatrices, chers donateurs, Après onze ans d'enfer de détention dans une sinistre prison indonésienne, mon cauchemar semble toucher à sa fin. Je m'appelle Gérard aka Jo pour ma famille et tous mes proches, j'ai 65 ans, je suis citoyen français, originaire de la ville de Limoges, j'ai été emprisonné lors d'un voyage touristique en Indonésie suite à une interpellation où j'étais juste considéré comme un témoin. Condamné à la perpétuité dans un simulacre de justice, hurlant mon innocence dans une indifférence générale, mon avocat vient enfin d'obtenir après plus de dix ans d'une nouvelle procédure, auprès du tribunal de Jakarta, une délibération favorable suite à plusieurs audiences pour que la Cour Suprême statue d'un nouveau jugement. Il apparaît d'après le cabinet juridique Davidson Simanjutak, inscrit au barreau de Jakarta qui défend mes intérêts, qu'une libération puisse être décidée par cette cour avant l'été 2022. Depuis onze ans, mon comité de soutien officieux, famille et amis proches ont financé les besoins de ma détention dans la

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/6QXUEBAP>



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Philippe Meunier**

*Scannez-moi !*

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.